



石川県立金沢商業高等学校

## バドミントン部 Badminton

金商バドミントン部は、応援旗「以盛衰不改節」（盛衰をもって節を改めず）のもと日々の練習を頑張っています。

チーム目標は「全国大会出場」。皆から応援していただける部活動を目指しています。

また、卒業生は、社会人チームで数多く活躍をしています。



令和5年度 第2回全国公立高等学校バドミントン研修大会

# 第3位

1回戦	本校	3	—	0	足立新田（東東京）
2回戦	本校	3	—	0	桐生商業（群馬）
準々決勝	本校	3	—	2	浦和北（埼玉）
準決勝	本校	2	—	3	武生商工（福井）

関東公立高等学校バドミントン大会実行委員会からお誘いをうけ、初めて上記大会に参加しました。この大会はインターハイ出場を狙う公立高等学校が集まり交流を通して、競技力を高めるとともに、インターハイ都道府県予選に向けたモチベーションの向上を図ることを目的としています。

準決勝ではお隣の福井県で第2位の武生商工に惜しくも敗れましたが、試合内容は非常に良いものでした。残念ながら優勝は逃しましたが、今後の大会に弾みのつく大会となりました。

